

• **Bancada continúa reflejando división interna**

ACTIVISTA PRO GAY SERÁ JEFA DE FRACCIÓN DEL PAC

CRISTIAN LEANDRO CÓRDOBA

cleandro@diarioextra.com

La fracción del Partido Acción Ciudadana (PAC) ya definió que Carmen Muñoz será la próxima jefa de esa bancada a partir del primero de mayo.

Doña Carmen, quien se ha considerado como una de las principales defensoras de los derechos de la comunidad homosexual costarricense, tendrá el apoyo en la subjeftatura del diputado Claudio Monge, hoy precandidato en el PAC.

“Será una jefatura de control político, con posiciones claras y con mucha crítica. En un año electoral el reto es unir la bancada”, aseguró Muñoz.

Actualmente la bancada rojiamarilla cuenta con once diputados, de ahí que la votación quedó 6 a 5.

Monge expresó que su trabajo, en lo que queda del año, “es construir un puente para lograr transitar acuerdo”.

“Lo que queda es hablar, hablar y hablar; lograr dialogar entre nosotros”, dijo Monge

SIGUEN LAS DIVISIONES

El grupo de los cinco, que votaron en contra de la propuesta de Muñoz y Monge, estiman que este año seguirán las divisiones en la bancada.

Al menos así lo ve la diputada María Eugenia Venegas, quien aseguró que la propuesta de jefatura que seguía era también de la diputada Jeannette Ruiz.

“Hay varios asuntos, Carmen no aprobó siendo assembleísta la Convocatoria Ciudadana y además no sentíamos que nos represen-



Carmen Muñoz será la nueva jefa de fracción del PAC a partir del primero de mayo. Se conoce por su defensa a la comunidad gay.

taba”, dijo Venegas.

La diputada agregó que para este año continuará la división y aseguró incluso que tanto Muñoz como Monge no le darían el voto para la presidencia del Congreso.

“Ellos estarían dando el apoyo a otra propuesta, si están negociando con otra fracción no es una conducta PAC. Esto es un continuismo de lo que hemos vivido”, aseguró Venegas.